

Fecha: 28-02-2025 Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general Título: Alejandro Tabilo embajador de Geely en Chile Pág.: 27 Cm2: 140,5 VPE: \$772.377

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Alejandro Tabilo, embajador de Geely en Chile

Hasta el 2 de marzo, el Club de Tenis UC San Carlos de Apoquindo, en Santiago, será el escenario de una nueva edición del Chile Open 2025, parte del circuito ATP Tour 250. En esta ocasión, Alejandro Tabilo, actual número 28 del ranking ATP y segundo cabeza de serie del torneo, buscará destacar en



la competencia. Alejandro, por ser uno de los cuatro primeros cabezas de serie, comenzará su participación directamente en la segunda ronda. Geely, la marca de automóviles, se complace en anunciar al destacado tenista chileno Alejandro Tabilo como su nuevo embajador de marca en Chile. A través de esta colaboración, Geely continúa fortaleciendo su presencia en el país, alineándose con figuras de alto rendimiento que reflejan los valores de innovación, compromiso y excelencia que la marca promueve. Tabilo, se une a Geely en un momento trascendental para la marca, a sólo un par de meses de relanzarse en el país y en pleno proceso de expansión en Chile. El vínculo con Tabilo es parte de la estrategia de Geely para conectar con un público joven, dinámico y amante del deporte, valores que Alejandro personifica a través de su trayectoria profesional.